

# Digitalización logística para seguir liderando el sector agropecuario en Polonia

Canagri agiliza el envío de 3.500 pedidos mensuales y optimiza la gestión de 20.000 referencias con Easy WMS.

País: **Polonia** | Sector: **agricultura, ganadería y pescas**



## RETOS

- Adaptar el software a nuevos procesos logísticos y a un catálogo de productos en constante expansión.
- Centralizar la gestión de envíos con distintos operadores logísticos desde un único sistema.

## SOLUCIONES

- Software de gestión de almacenes Easy WMS.
- Multi-Carrier Shipping Software.

## BENEFICIOS

- Gestión eficiente de más de 20.000 referencias.
- Envío mensual de 3.500 pedidos con mayor rapidez y precisión.

Canagri (Can Agri Rydziński Sp.k.) es una empresa polaca especializada en la distribución de productos para la cría y el cuidado de animales. Su catálogo abarca una amplia gama de soluciones para la ganadería, así como artículos para el control de plagas, el mundo de las mascotas y la equitación.

» **Fundación: 2000**

» **Superficie de almacenamiento: 3.500 m<sup>2</sup>**

» **Plantas de producción: 3**

nar con nosotros”, explica Patryk Doliński, responsable de IT de Canagri.

Tras un exhaustivo análisis técnico, Canagri eligió Easy WMS por sus funcionalidades avanzadas y la experiencia de Mecalux en diseños logísticos complejos. El proyecto tecnológico se desarrolló en dos fases: la primera consistió en definir y documentar todos los procesos logísticos, y la segunda en implantar el software de gestión de almacenes, con validaciones por etapas y formación al personal. “La colaboración con Mecalux ha resultado todo un éxito. Han diseñado una solución a medida que se adapta perfectamente a nuestras necesidades logísticas”, reconoce Jacek Rydziński, CEO de Canagri.

El cambio de sistema exigía una transición cuidadosa, ya que los empleados estaban ha-

bituados a otra herramienta. Sin embargo, el proceso de integración fue más rápido de lo previsto. “Tras la formación, nuestro equipo se sintió cómodo con el nuevo entorno. Ahora trabajamos con más dinamismo y seguridad”, comenta Artur Walaśkiewicz, responsable del almacén.

### **Automatización de las expediciones**

Uno de los aspectos clave del proyecto fue el impulso de las expediciones. Para ello, se instaló el módulo Multi-Carrier Shipping Software, que conecta Easy WMS con las agencias de reparto encargadas de entregar la mercancía a los clientes. Esta solución permite generar etiquetas, notificar automáticamente los envíos y preparar la documentación de transporte desde un único entorno, sin necesidad de acceder a plataformas externas.

**Multi-Carrier Shipping Software, que conecta Easy WMS con las agencias de reparto, genera etiquetas, notifica los envíos y prepara la documentación de transporte**

Canagri, empresa familiar con más de 20 años de experiencia en la distribución de productos para los sectores agropecuario, zoológico y equino, ha modernizado su logística con la tecnología de Mecalux. La compañía, que opera en los canales B2B y B2C, colabora con más de 2.500 socios comerciales en toda Polonia. Para acompañar su crecimiento sostenido, ha implementado el software de gestión Easy WMS en su almacén de 3.500 m<sup>2</sup> en Małopole (Mazowieckie) con el propósito de optimizar sus operativas y reforzar la eficiencia.

El rápido crecimiento de Canagri, la ampliación constante de su catálogo de productos y la apertura de nuevos puntos de venta pusieron a prueba su anterior sistema de gestión de almacenes, que resultaba cada vez menos operativo. La compañía necesitaba una solución capaz de adaptarse a procesos logísticos más complejos y garantizar la trazabilidad completa de más de 20.000 referencias.

“Teníamos identificados los puntos a mejorar y sabíamos lo que nos urgía: un nuevo software escalable, flexible y capaz de evolucionar





*“La colaboración con Mecalux ha resultado todo un éxito. Han diseñado una solución a medida que se adapta perfectamente a nuestras necesidades logísticas”.*

**Jacek Rydziński**  
CEO de Canagri

Gracias a esta tecnología, Canagri gestiona 3.500 pedidos al mes con agilidad, precisión y trazabilidad en cada expedición. “La integración con las agencias de transporte ha supuesto un cambio radical. Preparamos más pedidos en menos tiempo y con menos errores”, destaca Marta Gręda, responsable de Distribución y Logística.

#### **Logística escalable y conectada**

Con la implantación de Easy WMS y el módulo Multi-Carrier Shipping Software, Canagri ha dado un paso firme hacia una logística preparada para el futuro. La empresa ha ganado en capacidad de adaptación y control de procesos, factores fundamentales en un contexto de expansión constante. Ahora, Canagri cuenta con una solución tecnológica escalable que no solo respalda su crecimiento, sino que también refuerza su compromiso con un servicio que garantiza entregas más rápidas a sus clientes.